

Fecha: 02-07-2023  
 Medio: El Mercurio de Antofagasta  
 Supl. : El Mercurio de Antofagasta  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **AVISO PUBLICITARIO DREAMS**

Pág. : 19  
 Cm2: 624,8

Tiraje: 5.800  
 Lectoría: 17.400  
 Favorabilidad:  No Definida



# Dreams Clinic & Esthetic | **reinaugura centro de medicina estética en Antofagasta**

Su nueva sede en la calle Las Cruces N° 685, sector Playa Blanca, tendrá el doble de los boxes de atención para quienes reciban sus tratamientos integrales.

**U**n nuevo estilo de medicina estética integral impondrá Dreams Clinic & Esthetic en Antofagasta, una clínica de primer nivel que estará a la vanguardia en tratamientos y productos para la exigente clientela regional. Su lema, "Donde tus sueños se hacen realidad", engloba la filosofía de quien puso en marcha este proyecto, además de los profesionales a cargo de los procedimientos estéticos.

El gerente general y líder del proyecto Dreams Clinic & Esthetic es David Marambio, quien es un emprendedor por naturaleza, ya que desde el mundo textil, y después de un siniestro en su empresa, decidió incursionar desde otra forma en la estética. Esto tuvo sus resultados en agosto de 2022 cuando inició una clínica estética bajo su liderazgo, después de independizarse de otro proyecto similar en Antofagasta.

Sin embargo, este soñador de grandes iniciativas, ahora reinaugura su clínica de medicina estética en Antofagasta con una nueva sede en la calle Las Cruces N° 685, sector Playa Blanca, que tendrá el doble de los boxes de atención para quienes reciban sus tratamientos integrales.

David Marambio manifestó que el objetivo de la nueva clínica es descentralizar los tratamientos estéticos, ya que muchas veces los pacientes deben viajar a Santiago para acceder a los procedimientos con un mayor costo económico. "Por ello, vamos a ofrecer una paleta de servicios mucho más amplia, con medicina general. La idea es sanar desde adentro hacia afuera, más que sólo inyectar. Vamos a ir más allá, con vitaminas, suplementos energizantes, con nutricionistas e incluso con estética dental".

Agregó que también utilizarán productos de buena calidad, que provienen de España y Francia, que están certificados, además de reconocidos por el Ministerio de Salud.

Sobre los profesionales que realizarán los tratamientos, Marambio explicó que Dreams Clinic & Esthetic trabajará con dos médicos cirujanos, con especialidad en estética, que se están constantemente capacitando en el extranjero en centros de vanguardia en México y Colombia.

"Tenemos también una academia de estética para que profesionales de Antofagasta puedan capacitarse sin incurrir en el gasto de llegar a Santiago para tomar un curso. Tenemos la representación de las marcas que usamos y así ya 12 profesionales comenzarán su especialización", precisó.

También destacó que está agradecido de Antofagasta por la oportunidad de llevar adelante su proyecto, además de acoger a su familia. "La nueva clínica ya están funcionando. Así que se puede agendar horas y la idea contribuir a la medicina estética desde el norte", comentó.

